

## **CONVOCATORIA DE RUEDA DE PRENSA**

**ASUNTO: El Sindicato de Estudiantes y la FAPA Francisco Giner de los Ríos darán a conocer la posición que adoptan frente a las pruebas externas de 4º de la ESO y 6º de Primaria, que la Consejería de Educación ha declarado censales a pesar de que no deberían serlo.**

Ambas organizaciones darán a conocer en la rueda de prensa la posición conjunta que adoptan frente a las pruebas externas que la Consejería de Educación pretende hacer censales, según las recientemente publicadas resoluciones conjuntas de las Viceconsejerías de Educación, caminando con ello en sentido contrario a lo que insistentemente ha reclamado la Comunidad Educativa y que tuvo, como resultado de las movilizaciones, la eliminación de las reválidas. A pesar de dicha eliminación, la Consejería continua implantando la LOMCE como si nada hubiera sucedido. Dicha posición solo puede tener una respuesta, que será dada a conocer a los medios de comunicación en la rueda de prensa.

**Miércoles, 17 de mayo de 2017**

**11:00 horas**

**(Delante de la fachada de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid)**

Intervendrán:

- Ana García, Secretaria General del Sindicato de Estudiantes
- José Luis Pazos, Presidente de la FAPA Francisco Giner de los Ríos

Ambas entidades estarán acompañadas por diversas organizaciones de la Comunidad Educativa madrileña, mostrando así su apoyo a las mismas. También podrán realizar declaraciones si así lo desean los medios de comunicación.

Madrid, 16 de mayo de 2017